



EMBARGO: NOT for release before 09:00 CET July 19, 2007

FORD KUGA : UN NOUVEAU VENU ÉLÉGANT DANS LA GAMME FORD DE 2008

COLOGNE, 19 juillet 2007 - La gamme de modèles de Ford of Europe sera étoffée avec l'arrivée d'un nouveau venu au début de 2008 - le Ford Kuga. Un modèle du véhicule de série sera présenté en avant-première à la presse et au grand public à l'occasion de l'IAA Frankfurt Motor Show 2007, qui ouvrira ses portes le 13 septembre.

"Avec le lancement du Ford Kuga, nous tiendrons la promesse faite au Salon de l'automobile de Paris 2006, à savoir concevoir en moins de deux ans un nouveau modèle élégant sur la base du superbe concept car Ford Iosis X", a déclaré John Fleming, PDG de Ford of Europe.

L'équipe de design européenne de Ford a mis en œuvre son formidable langage stylistique du "design cinétique" pour ajouter un crossover 4x4 compact et distinctif à la gamme Ford.

"Nous avons pris conscience que les clients soucieux d'image, qui recherchent ce genre de véhicules, souhaitent une voiture très individuelle alliant harmonieusement des qualités routières impressionnantes et de solides aptitudes tout-terrains", a déclaré Martin Smith, directeur exécutif du design de Ford of Europe.

Et d'ajouter : "Le Kuga se démarquera par le plaisir visuel du "design cinétique" et les qualités routières que les acheteurs de voitures comme la Ford Focus, le S-MAX et la nouvelle Mondeo attendent de nous".



L'équipe de design de Ford publie aussi sa première esquisse de style officielle du nouveau modèle.

"Le Kuga est synonyme d'aventure et de distinction, et nous voulions mettre ces qualités en évidence dans notre première image officielle", a commenté Lamm. "Nous pensons qu'il y a une place pour un véhicule plus sportif et charismatique, rompant résolument avec la norme, de la même façon que le Ford S-MAX primé a exploré de nouvelles voies pour un monovolume."

Le toute nouveau Ford Kuga entrera en production au début de 2008 à l'usine Ford de Saarlouis, en Allemagne. Il sera commercialisé en Europe dès le printemps 2008.

"Je suis vraiment très heureux de l'ajout du Ford Kuga à notre gamme croissante de produits en Europe", a déclaré Fleming. "Il représente la poursuite de notre engagement en faveur de l'ajout, par le design, d'une touche d'émotion et de séduction à nos voitures et nous espérons attirer encore plus de nouveaux clients dans le giron de la marque à l'ovale bleu en poursuivant la mutation de nos produits en une réussite commerciale durable."

###

Pour du matériel photographique, rendez-vous sur le site média de Ford Belux: www.fordpresse.be

Pour de plus amples informations:

Jo Declercq
Tel: +32 2 482 21 03
Fax: +32 2 482 21 07
jdecler2@ford.com